
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 83794071

Prix 930 000 €

Versailles
Appartement à vendre (78000)
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Barnes  versailles  vous  présente,  dans  un  secteur  très  recherché  au  cœur  du

quartier notre-dame et au calme, au sein d'un immeuble ancien, éloigné de la rue

et donnant sur cour, cet appartement d'environ 100 m², rénové avec raffinement et

baigné  de  lumière.  Il  comprend  :  une  entrée,  un  séjour  parqueté  avec  cheminée,

une  cuisine  équipée  avec  un  espace  repas,  une  suite  parentale  avec  dressing  et

salle de douche, une chambre double (possibilité 2 chambres), une salle de bains,

rangements,  toilettes.  Prestations  de  qualité  :  parquets  point  de  hongrie,

cheminées, belle hauteur sous plafond, ...

Barnes  versailles  is  presenting,  in  a  highly  sought-after  sector  at  the  heart  of  the

notre-dame  neighbourhood  and  in  quiet  surrounds,  this  100m²  (1,076  sq  ft)

apartment that has been tastefully renovated and is bathed in light in an old building

set back from the street and opening onto a courtyard. Floor plan: hall, living room

with parquet flooring and fireplace, equipped kitchen with dining area, master suite

with  dressing  room  and  shower  room,  double  bedroom  (2  bedrooms  possible),

bathroom, storage space, toilet. High-quality features: herringbone parquet flooring,

fireplaces, high ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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